



女性会かわら版 vol.8

◆9月10日(金) 特別企画セミナーを開催!

『未来』になる! 生き方・見方を変えていく!!

～男女共同参画って?～

(焼津市男女共同参画アドバイザー派遣事業)

約150名という多数のご参加を戴き、静岡県ではこの分野の第一人者として活躍中の静岡県立大学教授・犬塚協太氏を講師としてお迎えしました。セミナーではこれまでの『性別役割分業型社会』から『男女共同参画型社会』への作り変えがなぜ必要なのか、文化的・社会的に多様なジェンダーを変化させている諸外国に比べ、日本がどれほど遅れをとっているのか、そして、仕事と生活の調和、人材登用と業務改革の取り組みに向け『男女共同参画』と『ワーク・ライフ・バランス』の望ましい関係などについてのお話がありました。

犬塚教授は「地域・経営者・従業員・家族が手に手をとって今こそ『未来』になる!』と締めくくると、参加者からは「わかやすく、じっくり聴けた。」「新しいジェンダーをみんな広めたい。」「子供の頃からの啓蒙活動が必要なのでは?」など『男女共同参画』を前向きに捉えようとする感想が目立ち、課題意識の覚醒とともに今後の変化にも期待が持てるような充実したセミナーとなったようです。

ひとり一人が対等な立場で、互いにその人権を尊重しつつ、責任も分かち合い、性別に関わりなく、その個性と能力を十分に発揮できる男女共同参画社会の実現は、今世紀の日本社会の最重要課題とされており、内閣府をはじめとして、各都道府県や市町村など、多くの場所ですべての組織が設置されています。

(※ジェンダーとは 社会的・文化的に作り出された性別・性規範)

★本セミナーの資料・レポートを希望される方は
女性会事務局まで——!



9月16日 新焼津漁港内に オタクフェスタに参加!



秋晴れの素晴らしいお天気の中、お子様にはシャボン玉を楽しんで頂き、その間、大人の皆様には『焼津』に関するアンケートにご協力いただきました。(男女合計 283名)

Q 「焼津といえば?」等の問いに「魚」とイメージされた方が過半数を占めていました。

男女共、「みんな焼津が大好き!!」とのメッセージでした。

◆11月16日、東京視察研修会でも東京で焼津に関するアンケート調査を行います。東京の方の焼津のイメージを知る機会です。結果が楽しみです!♡

●10月17日 “福祉まっぴーふれあい広場”にてバザーに参加。売上金の一部 20,000円を社会福祉協議会へ寄付致しました。

★ご協力ありがとうございました!

♥ 9月25日 ホテルアピア松風閣にて行なわれた“ぞあいふれあい交流会”は男性33名、女性34名が参加! 緊張をほぐすように女性会世話人が活躍!! 5組のカップルが成立! ♥♥ おめでとう—

♥ 11月14日 ぞあいふれあい交流会 **ファッション** 第2回 **カズ de 愛** 次回ご報告します!

🍷 “カズ de 愛”の会場となったカズレストラン・パティ店長 望月悦生さんより——・昨年8月にオパ! 入口ショーケースの中には地元パティシエの手作りケーキを、地元の方の作品が並べられミニコンサートなどの催しもある。地域の方たちが気軽に集まる場所になるようにしたい!! カズ de 愛の参加者、応援します!